

やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信
令和2年11月6日発行 No. 10

11月に入り寒くなりましたが、体調管理に努め、元気に登校しましょう！

●2年生 進路へ向けて

10月14日(水)、2年生を対象に、学生に社会人との交流を提供する団体である鴻鵠塾(こうこくじゅく)の、大学生講師の方々によるキャリア支援を目的とした取り組みがありました。今年度はコロナウイルス感染防止のため、講師の方々が収録したDVDを各教室で視聴するという形での実施でした。

講師の方々から、大学入試に向けての準備についてや、大学生活の過ごし方などのお話を聞きました。生徒たちは、それぞれ今後の高校生活の過ごし方について考え、プリントにまとめました。



●考査前補習／勉強会

10月21日(水)～23日(金)は2学期中間考査でした。考査1週間前には、生徒たちが教員に質問しに来る場面を普段より多く見かけました。

本校では、考査前に希望生徒を対象に補習を実施しています。今回は、古典と数学がありました。生徒は質問をしながら、集中して取り組んでいました。

また、考査前に勉強会を開いている部活動もあります。生徒間で分からない箇所を教え合っている様子が印象的でした。



●各部活動の活躍

▽演劇部 **都大会進出！**

10月20日(火)、東京都高校演劇研究会による地区大会(多摩南地区Bブロック)において、本校演劇部が都大会推薦校に選出されました。大会では、部員の生徒と顧問の合同創作である「N空間から」を上演しました。

演劇部の部員は、「自分たちの出番が終わったときは、やりきったという気持ちでいっぱい、まさか都大会に進めるなんて思ってなかったです。部の目標である”みんなで楽しく堂々と”を軸に全力で挑みます！」と、感想と都大会への抱負を述べていました。

▽ダンス部

ダンス ONE プロジェクト

日本テレビ「スッキリ」の“1つになろう！ダンス ONE プロジェクト-全国高校生ダンス部応援企画-”に本校ダンス部が参加しました。本校の様々な場所を使って、元気良く笑顔いっぱいに踊っている姿は、見ているだけで明るい気持ちになります♪

YouTubeに以下の動画が載っているのでぜひ御覧ください。

- 『[スッキリ ダンス参加校] 046 東京山崎高校 YDT』
- 『完成作品[スッキリ ダンス ONE プロジェクト]』

▽アーチェリー部

全国選拔出場決定！！

11月3日(火)、第2回70mラウンド大会において、本校アーチェリー部の2年生が第3位に入賞し、全国選抜の出場を決めました。また1年生部員2人も新人戦で、5位と6位に入賞しました。

全国大会は3月26日(金)に静岡県で開催されます。活躍を楽しみにしてください。



●保護者の皆様へ

今年度第2回授業公開を下記の時間帯で実施いたします。是非、この機会に、本校の教育活動の一端と学校でのお子様の様子を御覧いただければ幸いです。御来校をお待ちしております。なお、11月19日(木)は、振替休業日となります。

※当日は上履きの持参、マスクの着用、御自宅での検温をよろしくお願いいたします。

令和2年 **11月14日(土)** 【1時間目】 9:00～9:40 【2時間目】 9:50～10:30
【3時間目】 10:40～11:20 【4時間目】 11:30～12:10

●中学生の皆さんへ

今年度の学校説明会の日程は以下の通りです。なお、新型コロナウイルスの影響により日程が変更になる可能性があります。お申込み方法等、詳細につきましては、ホームページで御確認をお願いいたします。

【実施日】 令和2年 **11月14日(土)** 14:00～15:10 **12月19日(土)** 10:00～11:10
令和3年 **1月16日(土)** 10:00～11:10 **3月3日(水)** 17:00～ *個別相談会

TEL: 042-792-2891 FAX: 042-794-0440